

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi (KP) adalah mata kuliah atau program yang bertujuan memberikan kesempatan bagi praktikan untuk menerapkan ilmu dan keterampilan yang diperoleh selama masa perkuliahan dalam dunia kerja. Program ini bertujuan untuk membekali praktikan/mahasiswa dengan pengalaman langsung di dunia profesional, sehingga lebih siap menghadapi berbagai tantangan yang ada setelah lulus. Kerja profesi sangat penting bagi mahasiswa Desain Komunikasi Visual (DKV) karena memungkinkan mahasiswa untuk mengaplikasikan konsep desain, teknik visual, serta pemahaman komunikasi yang efektif ke dalam dunia kerja.

Kerja profesi juga penting untuk mengembangkan keterampilan teknis dan *soft skills* yang sesuai dengan kebutuhan industri. Saat melaksanakan kerja profesi, selain menciptakan desain yang menarik, praktikan sebagai mahasiswa DKV juga harus memahami cara menyampaikan pesan secara efektif. Kerja profesi memberi praktikan kesempatan untuk belajar bekerja dalam tim, berkomunikasi dengan berbagai pihak, dan menyesuaikan diri dengan cara kerja di perusahaan.

Program kerja profesi diwajibkan sebagai bagian dari kurikulum untuk membangun kompetensi dan kesiapan karier mahasiswa. Pada program ini, praktikan mendapat kesempatan merancang Brand Guideline untuk PT. Sonna Medika Jaya bersama rekan praktikan. Selain itu, dengan bekerja di PT. Sonna Medika Jaya, yang bergerak di bidang distribusi alat kesehatan, praktikan berkesempatan untuk mengembangkan keterampilan dalam mendesain materi promosi seperti poster, *flyer*, *motion graphic*, serta materi visual lainnya. Selain itu, kerja profesi ini juga memberi kesempatan untuk memahami langsung kebutuhan desain di industri distribusi alat kesehatan, sekaligus mengasah kemampuan komunikasi visual agar lebih sesuai dengan standar profesional.

Kerja profesi diharapkan dapat membantu praktikan menjadi desainer grafis yang lebih baik dan lebih siap bersaing di dunia kerja, khususnya di bidang kreatif. Pengalaman yang diperoleh selama kerja profesi akan memungkinkan praktikan untuk mempelajari keterampilan baru dan memahami lebih dalam praktik desain komunikasi visual di dunia kerja.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud kerja profesi adalah memberikan kesempatan kepada praktikan untuk mendapatkan pengalaman dalam lingkungan kerja yang sesuai dengan bidang studinya. Melalui kerja profesi, praktikan dapat mengimplementasikan teori dan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan ke dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan kerja profesi adalah memberikan kesempatan kepada praktikan untuk mengimplementasikan teori dan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan. Melalui kerja profesi, praktikan juga mengembangkan keterampilan yang diperlukan dalam dunia kerja, seperti komunikasi, pemecahan masalah, dan manajemen waktu. Program ini juga mendorong praktikan untuk memahami dan menerapkan etika dan sikap profesional di lingkungan kerja. Kerja profesi juga menambah wawasan praktikan mengenai perkembangan industri tempat praktikan bekerja. Selain itu, kerja profesi memberikan praktikan kesempatan untuk membangun hubungan dengan rekan kerja dan mentor, yang dapat mendukung karier praktikan di kemudian hari.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melakukan kerja profesi di PT. Sonna Medika Jaya, yang berlokasi di Foresta Business Loft 7 no. 21, Jl. BSD Boulevard Utara, Lengkong Kulon, Pagedangan, Tangerang.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi yang dilakukan praktikan menggunakan sistem kerja *work from office* (WFO). Namun, jika ada keperluan seperti datang ke perkuliahan ataupun izin lainnya, kerja boleh dilakukan secara *work from home* (WFH). Kerja profesi dilaksanakan selama kurang lebih 408 jam.

Lama Kegiatan Kerja Profesi	408 jam
Hari Pertemuan	Senin – Jum’at
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	17 Juli 2024 – 20 September 2024 08:00 – 17:00

Tabel 1. 1 Tabel Keterangan Kerja

